



CLAUDIA SHEINBAUM

No habrá marcha atrás: la GN, parte de Sedena

La virtual presidenta electa afirmó que una de las tareas que tiene a partir de que tome posesión será pugnar porque la Guardia Nacional forme parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, y para eso planea impulsar la muy

polémica reforma constitucional que en su momento el presidente Andrés Manuel López Obrador no logró que fuera aprobada. Claudia Sheinbaum resaltó como un logro del cuerpo de seguridad que haya conseguido una opinión favorable de los mexicanos en apenas cinco años.

CLAUDIA SHEINBAUM

Traspasará la Guardia Nacional a la Sedena

Asegura que luchará para que esto suceda a partir del 1 de octubre que tome posesión de la presidencia

PATRICIA RAMÍREZ

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, adelantó que, a partir del 1 de octubre, que tome posesión de su cargo, pugnará porque la Guardia Nacional forme parte de la Secretaría de la Defensa Nacional.

"La Guardia Nacional, en tan solo cinco años, ya tiene el reconocimiento del pueblo de México. Nos corresponde, a partir del primero de octubre, seguir fortale-

ciendo y consolidar a la Guardia Nacional como parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, con la reforma constitucional que está en puerta en el Congreso de la Unión", aseguró durante una gira de trabajo por Oaxaca, en la que acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Asimismo, hizo un reconocimiento al general, Luis Crescencio Sandoval, titular de la Sedena y al almirante, José Rafael Ojeda, secretario de Marina, "por lo que le han dado y lo que le dan a nuestra patria,



por lo que le dan al pueblo de México y a la nación”.

Al inaugurar instalaciones de la Guardia Nacional en Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, recordó que en diciembre de 2018 inició el gobierno del presidente, Andrés Manuel López Obrador y con él, una profunda Transformación de nuestro país.

Insistió en que el Gobierno de México dejó de velar por unos cuantos y comenzó a velar por el pueblo de México y mucho ha cambiado desde entonces, desde los programas del Bienestar que han mejorado la calidad de vida de quien menos tiene, hasta las grandes obras estratégicas como el Tren Interoceánico, como el Tren Maya, como la refinería; obras estratégicas, que muestran el rumbo de nuestro país.

Y también la conformación de nuevas instituciones públicas, una de ellas, por ejemplo, el IMSS-Bienestar que es una institución pública para brindar salud a nuestro pueblo. Y la otra gran institución que se ha conformado con esta Transformación es justamente la Guardia Nacional, una institución que tiene el objetivo de la seguridad pública, de cuidar al pueblo de México, con disciplina, con honesti-

dad, con entrega, procurando justicia y paz.

Por su lado, el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, se comprometió a consolidar la integración de esa corporación a la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional. Acompañado de la futura comandante suprema de las Fuerzas Armadas, recordó el lema de la institución que la siguiente semana cumplirá cinco años de garantizar la seguridad pública en México.

“Vamos hacia adelante, me dio mucho gusto escuchar que la presidenta electa de México y la próxima presidenta constitucional y comandante suprema de las Fuerzas Armadas haya dado a conocer que la Guardia Nacional va, como debe de ser, a formar parte de la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional, es una muy buena noticia”, afirmó.

GUARDIA NACIONAL CON ALTO NIVEL DE ACEPTACIÓN

En tanto, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, sostuvo que, para mantener los altos niveles de aceptación que la

Guardia Nacional tiene entre la población, sus más de 130 mil integrantes, mujeres y hombres capacitados para realizar acciones de proximidad social y operativas de inteligencia, deben conservar la disciplina y formación que le brindan las Fuerzas Armadas.

“Por ello es necesario que se aterrice el proyecto original de integrar la Guardia Nacional a la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional. En este momento histórico México tiene hoy la oportunidad de consolidar el plan original al contar a partir del mes de septiembre en el Congreso de la Unión con una fuerza política a favor de este proyecto enfocado en garantizar la seguridad pública y en brindar salarios y prestaciones justas para los hombres y mujeres que la integran”, aseveró.

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval expuso que en todo el país la Guardia Nacional tiene 401 instalaciones concluidas, 92 en proceso y cien espacios asignados por el Ejército.

Sheinbaum expresa que la Guardia Nacional, en solo cinco años, ya tiene el reconocimiento del pueblo, por ello se consolidará



Claudia Sheinbaum estuvo de gira con AMLO por Oaxaca.